

Église Saint-Philippe du Roule : signature d'une convention de mécénat

Mardi a été signée la Convention de mécénat liant la Ville de Paris à la Banque Transatlantique et au Fonds de dotation Transatlantique pour la restauration des verrières de l'église Saint-Philippe du Roule.

Mardi, Véronique Levieux, adjointe à la Maire de Paris en charge du Patrimoine, Bruno Julien-Laferrière, Président du directoire de la Banque Transatlantique, Vincent Joulia, Président du Fonds de Dotation Transatlantique et Jeanne d'Hautesserre, Maire du 8ème arrondissement ont signé la convention de mécénat liant la Ville de Paris à la Banque Transatlantique et au Fonds de Dotation Transatlantique, pour la restauration des verrières de l'église Saint-Philippe du Roule.

Conçue à la fin du XVIIIème siècle sur le modèle des temples antiques et agrandie au milieu du XIXème siècle, l'église Saint-Philippe-du-Roule fut, dans les années 1880, le lieu d'une recherche architecturale passionnante sur le thème de l'éclairage naturel. La verrière de la chapelle de la Vierge, joyau de cette recherche architecturale, se déploie ainsi avec élégance et légèreté. L'église est classée monument historique depuis 1993.

La Ville de Paris va investir 8 M€ pour en restaurer les toitures et les verrières. L'État contribuera également à cette restauration globale. Le Fonds de Dotation Transatlantique et la Banque Transatlantique ont souhaité, à leur propre initiative et comme acteurs implantés dans le même quartier, participer au financement de la restauration des verrières, dont notamment la grande verrière zénithale de la Chapelle de la Vierge, par une opération de mécénat au profit de la Ville de Paris. Le coût total de la restauration de ces verrières est estimé à 293 600 € TTC, la première phase, qui concerne la verrière zénithale de la Chapelle de la Vierge, a été évaluée à 119 000 € TTC.

« Cette restauration est planifiée dans le cadre de notre Plan d'Investissement Municipal pour le Patrimoine Culturel dont la Ville de Paris est propriétaire » déclare Véronique Levieux, adjointe à la Maire de Paris. « Je suis particulièrement heureuse du lancement de cette opération de mécénat qui va permettre de concrétiser la restauration complète de la toiture et des verrières de ce joyau du patrimoine parisien » ajoute-t-elle.

« Je me réjouis que la Ville se lance dans un projet de protection et de restauration de l'église Saint-Philippe du Roule » précise Bruno Julien-Laferrière, Président du directoire de la Banque Transatlantique, « c'est d'abord en voisin, mais aussi par son engagement citoyen que la Banque

Transatlantique est heureuse de soutenir la restauration de ce bel édifice, fierté de notre quartier » conclue-t-il.

Vincent Joulia, Président du Fonds de Dotation Transatlantique, déclare que « cette opération constitue un bel exemple de partenariat entre public, privé et organisme à but non lucratif, dans lequel chaque partenaire apporte ses compétences et ses moyens pour permettre la réalisation d'un bien commun ».

Campagne de financement participatif : www.commeon.com/fr/projet/saintphilippeduroule

Contact presse : Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01 42 76 46 52